

北区議会議員

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.196 2012.1.12

〒114-8508 王子本町1-15-22

で相談は 090-2156-3510

をもてる社会 区で2500人が「成人の

壬子東武サロン

そね前 、のの山区議らが激励

前には、 まってきました。 の会場となる北とぴあ 成人たちが続々と集 晴れ着を着た

2500人が「成人の た空に風もない穏やか この日は、 を迎えました。 旦 、晴れ渡る

な天気で絶好の成人式 和となり、記念式典 もこ区議らとともに 都宮章区議、 そねはじめ前都議、 こないます。今回 本共産党とともに日 言葉をのべました。 イクを握り、

を経験して「人の役に 政治を動かす 2人に1人が 立ちたい」と考える青 る」とこたえ、 大震災と福島原発事故 が急増している 世論調査でも20代 「デモに 力があ 東日

は、 ケートで新成人たちと 民青同盟の青年たち シール投票とアン

を「カエル」くんも登

期待するものです。 も変化があらわれて 行動することを心から 日本共産党は、 新成人のみなさ 社会を主体的に

げました。

次々に対話をくりひろ

る社会をつくるため 若者たちが希望をもて をおおもとから変え、 てゆきます。 のの山け

▲成人式の式典会場となった北とぴあ前

▶成人の日を迎えた若者たちにお祝いの言葉をのべる そねはじめ前都議(中央)、のの山けん区議(右)、なが いともこ区議(左)



ながいと

0)

北区では、 日本共産党と民青同盟 門出を祝う宣伝をお

 \exists に

とんでもない! 年金引き下げ 消費税増税

ストップ「一体改悪



左から、そね前都議、池内青年部長、のの山区議 =4日、赤羽駅東口

池内さおり

党12区青年部長が訴え

め

4日早朝、

赤羽駅 仕事始

山けん区議は、

田政権が公約を次々と地内青年部長は、野ないました。

を一体に推し進めようとしていることを批判。「なけなしの年金判。「なけなしの年金費税は2倍に引き上げをがら、消費税は2倍に引き上げるなんて、とんでもあるなんて、とんでもあるなんて、とのでもあるなんで、「一体改悪」をかめさせました。

を一体に推し進めよう を一体に推し進めよう 破った上に、社会保障

 \tilde{O}

おり12区青年部長

日

本共産党の池

一体改革」素型

消費税増税に代わる財源はある



「日曜討論」でインタビューに答える 志位委員長 =8日、NHKテレビから

日本共産党の志位和夫委員長は、8日のNHK番組「日曜 討論」で、消費税増税に代わる財源(囲み参照)をしめし 「大義なき大増税はやめるべきだ」と主張しました。

●軍事費、原発推進予算(4200億円)、政党助成金(320億円)などのムダを一掃する、②増税するなら、まず富裕層と大企業に応分の負担を求める、③社会保障の抜本的拡充に踏み出す場合には、「応能負担」一「負担能力に応じた負担」という累進課税でまかなう